

26. September 2012

Kompostbox am Friedhof wird für private Zwecke missbraucht



Der Friedhofsverein kümmert sich um den Friedhof und muss für die Entsorgungskosten selbst aufkommen.



31.08.2012: Und wieder entsorgt jemand seinen privaten Müll in der Kompostbox am Dahlheimer Friedhof.



Diese illegale Entsorgung kostet dem Förderverein mehr Arbeit bei der Entleerung u. mehr Entsorgungskosten.



Am 26.09.2012 erneute Entsorgung von privatem Strauchschnitt in der ...



... Kompostbox am Dahlheimer Friedhof.



„Irgendwann sehen wir uns“.